

## 水野 克尚 議員

### 商工観光行政について

を図ることとして滞在型、体験交流型の観光振興を図ることを目指しています。

問 少子高齢化社会が始まり税収の安定化が叫ばれています。これからいかに税収を確保するのかが求められる中、商工業の発展が注目されています。市内企業の活性化と商工業に対する振興策は

答 市内企業の活性化については本年度から企業誘致、市内企業育成の優遇策として用地取得経費や新規従業員雇用経費の一部を補助する制度を創設しました。商工業の振興については商工会の果たす役割が極めて大きいものと考えています。意見・提案をいただき市の商工業の振興を図ります。

問 観光については広域ネットワークを生かした交流人口の増大による地域活性化



答 海・山の自然、歴史・文化、食、安らぎ・癒しを盛り込み多様で変化に富んだ新しい観光を提案出来ないか検討しています。イベントについては大成功と考えていますが会場設定や運営方法など課題も多くあります。観光政策の今後の見通しとイベントのあり方は

答 昭和61年から国民文化祭は開催されており、静岡県は「静岡ならでは」の大会実現に向けて、各市町との調整を始めています。当市としては、地域の芸術・文化・産業の振興を踏まえて、関係の皆様にご意見を伺いながら県との協議を進め、的確な対応を図っています。



答 御前崎市としては、合併2年目から地域の特性を活かした「総合型地域スポーツクラブ」育成に向け、海洋型クラブ創設の準備を進めております。

今後は、国への申請手続などを必要とされております。

## 大澤 満 議員

### 平成21年に国民文化祭が静岡県で開催内定について

#### 静岡県で開催内定について

問 文化庁では、第24回国民文化祭を本県で開催することが内定しました。開催県の各地で音楽や伝統芸能、文化芸術等分野別の多くのイベントなど繰り広げられます。観光資源は歴史文化の活用も大きな比重を占めています。地域文化の再発見など大きな効果を生むイベントと考えられますが、参加する考えは

答 平成13年施行から10年後には、全国市町村に1つの総合型地域スポーツクラブを育成し、成人の週一回以上のスポーツ実施率50%となることを目指すとされています。国庫補助事業であります。スポーツ拠点づくり推進事業として、当市の考え方

### 文部科学省 スポーツ振興計画について

#### スポーツ振興計画について

問 平成13年施行から10年後には、全国市町村に1つの総合型地域スポーツクラブを育成し、成人の週一回以上のスポーツ実施率50%となることを目指すとされています。国庫補助事業であります。スポーツ拠点づくり推進事業として、当市の考え方